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di Giacomo Polli

ROMENO Il consiglio comunale di
Romeno ha dato parere negativo alla
realizzazione dell’invaso nella frazione
di Salter. Una decisione - sottolinea il
sindaco Fattor - portata avanti «non
perché siamo contrari al progetto, ma
perché siamo contrari alla
realizzazione del bacino in località En
Val. Si dovesse cambiare posto noi
saremo assolutamente favorevoli». La
contrarierà rispetto a realizzare l’o p e ra
in quella zona nasce anche in virtù del
parere della popolazione: «Le persone
sono legate alla località En Val, inoltre
il cantiere durerebbe parecchi anni e
porterebbe diversi disagi per i residenti
di Salter». Come emerso nel corso
degli ultimi giorni, ad oggi si pensa di
realizzare il bacino in località Palù
Fl o r i n a .
Con il parere negativo espresso dal
consiglio, è stata quindi rifiutata la
proposta della minoranza che durante
la seduta aveva chiesto di esprimere
parere favorevole. «Abbiamo chiesto,
considerando i benefici economici e
ambientali, che si superassero le
normali perplessità dando parere di
massima favorevole - afferma l’ex
sindaco Stefano Graiff - Dire no
facendo capire che nel caso in cui
venisse cambiata la località ci potrebbe

essere un parere favorevole è una
posizione discutibile. Sarebbe stato più
intelligente dare esito positivo e
osservare poi ulteriori studi per
comprendere meglio l’i m p a t to
dell’o p e ra» .
Nessuna preoccupazione, invece, dalla
Comunità di Valle, con il presidente
Slaifer Ziller che sottolinea: «Hanno
dato parere negativo ma
comprendendo le potenzialità del
progetto. Venisse scelta un’altra località
il Comune di Romeno si dice pronto a
sostenere l’opera, quindi possiamo dire
che è un parere negativo solo rispetto
alla scelta del luogo, perché comunque
sono favorevoli al progetto. Nei
passaggi successivi bisognerà tenere
conto delle volontà di Romeno». Nella
giornata di lunedì anche la stessa
Comunità di Valle sarà chiamata a
esprimere un’opinione. «Dobbiamo
prendere la migliore decisione per la
comunità, parliamo di un progetto
importante. Proporrò un parere
favorevole». E chiude alla possibile
spaccatura interna con Romeno:
«Quando ci sediamo al tavolo della
Comunità di Valle ogni sindaco deve
pensare a territorio intero. In quello
che proporremo specificheremo che
l’azienda dovrà tenere conto del parere
dei Comuni. Per la comunità il parere
resta favorevole». Durante il consiglio
della Comunità - spiega poi Fattor -

«Manterrò la mia posizione e farò una
dichiarazione di voto in cui dirò di
essere favorevole al progetto, ma che la
localizzazione è ad oggi sbagliata». Nel
frattempo anche Sanzeno, Ville
d’Anuania, Sfruz e Predaia
emetteranno in questi giorni i propri
pareri che - da quanto emereso -
dovrebbero essere tutti favorevoli.

La situazione

Il sindaco di Romeno, Luca Fattor, si
è detto favorevole alla realizzazione
dell’invaso, esprimendo parere
negativo solamente in virtù della
posizione in cui verrebbe realizzato.
Si dovesse cambiare località, il
consiglio comunale darebbe il
proprio benestare. In questi giorni
anche i Comuni di Sanzeno, Predaia,
Ville d’Anaunia e Sfruz devono
esprimere la propria posizione
attraverso i consiglio comunali.
Posizioni che, eccetto sorprese,
dovrebbero essere tutte a favore del
progetto. Lunedì, invece, toccherà
alla Comunità di Valle con Luca
Fattor che ha sottolineato:
«Manterrò la mia posizione, va
cambiata località».

«Sì al progetto,
ma altrove»

Il consiglio di Romeno
boccia l’invaso a Salter
Il sindaco Fattor: «Bisogna cambiare località»

La storia del bello nell’a r te
in un incontro alla Torraccia
di Sergio Zanella

TERZOLAS Oggi alle 20.45, presso il
Palazzo «La Torraccia» di Terzolas, la
Pinacoteca del Centro Studi per la Val di
Sole, in collaborazione con Promart –
Libera Associazione per la Promozione
delle Arti di Trento e il Comune di
Terzolas ospita «L’altra storia del bello:
dal Neolitico al Novecento», un racconto
scenico liberamente ispirato al volume di
Domenico Piraina, direttore del settore di
promozione culturale del Comune di
Milano oltre che Direttore di Palazzo
Reale e Maurizio Vanni, museologo,
curatore e docente all’Università di Pisa.
Con questo appuntamento il Centro
Studi propone una nuova occasione per
ragionare attorno all’arte, e, meglio, alla
bellezza. Proprio il bello, o la sua ricerca,
ha assunto nel tempo forme e percorsi
diversi intrecciando processi sociali,

sviluppi del pensiero, questioni
simboliche, etiche, religiose… E nel corso
dell’evoluzione dell’uomo che ruolo ha
giocato la bellezza? E in fondo la
domanda è… «che cosa si intende per
bellezza? Esiste una bellezza oggettiva?
Quali sono i parametri a cui dovrebbe
rispondere? Nelle arti visive possiamo
ancora parlare di “bello assoluto”?». In
u n’epoca, la nostra, in cui il pensiero
prevale sulla forma forse sarebbe più
rassicurante focalizzarsi su un indice
percettivo personale, su un’esperienza
estetica soggettiva che andasse oltre
l’utilizzo del solo senso della vista? E se in
realtà fosse sempre stato così anche ai
tempi dell’arte greca?
Nella serata di domani, attraverso
spiegazioni, letture teatrali e musica dal
vivo, il pubblico sarà accompagnato in un
viaggio alla scoperta di come è cambiato,
nel corso dei secoli, il nostro modo di
vedere e vivere l’arte. Durante la serata

interverranno lo stesso Maurizio Vanni,
gli attori Grazia Zanon e Nicola Endrizzi
del Gruppo teatrale Moreno Chini, e la
violinista Carla Bellotti, che
accompagnerà la narrazione con
interventi musicali.
Un appuntamento di grande interesse
per tutti gli amanti dell’arte. Ingresso
libero fino ad esaurimento dei posti
disponibili.
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